

ANOUK DE LA TORE-ZISA

Co-Founder et CMO de Technext Global

Co-founder and CMO of Technext Global

Anouk De la Tore-Zisa vit depuis 20 ans à Los Angeles. Après de nombreuses activités dans l'entertainment et la tech, elle se lance dans la robotique et l'intelligence artificielle avec Technext Global.

Anouk De la Tore-Zisa has been living for 20 years in LA. After several kinds of jobs in intertai, she is now working in robotics and AI field with the Technext Global company.

Par Marie-Rachel Aparis

Anouk De la Tore-Zisa est née et a grandi entre Cannes et Sophia Antipolis, c'est dans le cadre de ses études qu'elle déménage à Paris. Passionnée de musique, elle entre dans la vie active en travaillant pour des labels et des artistes internationaux.

Très vite, elle sent que pour faire évoluer sa carrière il va falloir passer outre-atlantique. Arrivée à LA, elle continue sa carrière dans la musique, mais la crise de 2008 vient lui faire réévaluer ses projets. Pleine de ressources, elle cofonde une startup tech américaine. En 2013, ils commercialisent OZOBOT un robot éducatif et ludique d'initiation au coding notamment. Recommandé par le Ministère de l'Education National, OZOBOT connaît un succès retentissant en France et aux USA. Portée par cette expérience dans la robotique elle co-crée et s'engage en tant que CMO dans le groupe Technext Global au côté de son CTO Thierry Deschamps de Paillette et de son père, Joseph Zisa.

Ce projet, créé entre Los Angeles et la région PACA est à l'origine de la conception de capteurs intégrant l'intelligence artificielle. Ces derniers à la pointe de l'innovation sont capables de récolter des datas dans la mer, le pétrole et même les excréments. Véritables outils de monitoring tout terrain, ils pourront répondre à des problématiques environnementales telles que le contrôle des sols. Pour Anouk « L'humanité dépend de l'avenir écologique et il est très important d'y participer avec nos moyens. »

Anouk De la Tore-Zisa has been living for 20 years in LA. After several kinds of jobs in intertai, she is now working in robotics and AI field with the Technext Global company.

Anouk De la Tore-Zisa was born and raised between Cannes and Sophia Antipolis, then she moved in Paris to study. She always had a passion for music and she got her first jobs working for labels. Very quickly, she felt that to pursue her career in this field she had to move to the USA. In LA she worked for several music companies, but the 2008 crisis made her think about another plan. She co-founded a tech strat-up. In 2013, she created OZOBOT, an educative and ludic robot. Recommended by the French Ministry of Education OZOBOT is a success and has been sold all over France and the US. Anouk works as a CMO within the R&D district of the Technext Global company. This project born between LA and the PACA region has created sensors using AI and sensors which are able to collect datas in water, oil and even feces. Very performing monitoring tools, they will answer ecologic issues with monitoring soils for instance. For Anouk "ecology is our future, and we are taking part of it with our own capacities".